
Frage Aufzüchter

Beitrag von „myoho07“ vom 27. Oktober 2022, 16:09

Zitat von Magico1

eigentlich dachte ich, dass es klar geregelt ist

Ist es ja generell auch. Blöd finde ich, wenn man sich nicht daran hält, wenn man seine 
eigenen Regeln macht. Man denke nur an die noch nicht soweit entfernte Vergangenheit, da ist 
es manchmal nicht mehr nachvollziehbar, welche Pflanze das eigentlich ist.

Mir erleichtern es die Regeln, zumindestens einigermaßen den Überblick zu erhalten und die 
Pflanzen eindeutig zu identifizieren.

Bei gefühlt mehr als 4000 Kakteen und die vielen Sämlinge aus bestimmt 300 Kreuzungen 
finde ich das auch dringend geboten.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14344-frage-
aufz%C3%BCchter/&postID=123121#post123121
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